

Au lycée - 1/1

Marianne a 17 ans, et vient de se marier, mais c'est le début des problèmes au lycée.

Tout a commencé le jour de la rentrée, quand les professeurs demandent de remplir les fiches pour mieux nous connaître. Au moment d'indiquer l'adresse, je levai la main et demandai : "Madame ! Je dois mettre l'adresse de mes parents ou la mienne ? " La prof, croyant à une mauvaise blague, se mit en colère et me vira de cours.

Mes amies, sachant que je ne faisais pas une blague, expliquèrent à la prof que je m'étais marié récemment et donc que je vivais avec mon mari. Elles étaient au courant, car la plupart y avait assisté. La prof voulant me parler, je la vis donc une heure plus tard, et dû tout lui expliquer, elle fut compréhensive et s'excusa. Ensuite mes relations prof/élève, furent dans l'ensemble bonne, car j'étais plutôt bonne élève. Malheureusement, ce ne fut pas le cas de mes relations avec les autres élèves de ma classe, ils se moquaient beaucoup de moi, comme des gamins de 5 ans à vrai dire, heureusement, mes amies et mon mari m'aidèrent beaucoup à ne pas y prêter attention.

Puis, un jour de décembre, je m'en souviendrais toute ma vie, un policier vint dans ma classe et demanda : "Bonjour, je cherche Mme Lorens, je dois lui parler s'il vous plaît. " Moi ne sachant pas à quoi m'attendre, lui dit aussitôt que c'était moi. Il m'annonça ensuite, que Jack (mon mari) avait eu un accident de voiture, et qu'il n'avait pas survécu. Je m'effondrai littéralement sous le choc, quelques secondes plus tard, je sentis deux bras m'entourer, c'étaient ceux de ma meilleure amie qui avait tout entendu.

Le jour de l'enterrement, toute ma classe vint, et là, certaines filles qui s'étaient beaucoup moquées de moi, vinrent m'expliquer pourquoi elles avaient fait cela. En fait, elles étaient jalouses que j'ai déjà, à notre âge, trouver l'homme de ma vie, mais maintenant elles avaient compris que ce n'était pas tous les jours roses.

Aujourd'hui, 5 ans plus tard, j'en vois encore quelques unes, la plupart sont mariées, mais moi je pense toujours à Jack, et m'occupe de notre enfant, car quelques semaines après le drame de ma vie, je découvris que j'étais enceinte de lui, bien sur je l'ai gardé, la question ne se posait même pas ! Aujourd'hui Mat a 4 ans et demi, et est un enfant tout à fait merveilleux. Je fais tout pour le rendre heureux et lui me rend tout simplement heureuse en me regardant de ses grands yeux verts, les mêmes que ceux de son père, et en me souriant. Je sais désormais, qu'il était bien l'homme de ma vie, et que je ne pourrais plus jamais aimer un homme comme je l'ai aimé, mes rêves ne sont plus pour lui et moi, mais pour notre fils. Je veux qu'il sache qui était son père.